

Vor der Allgemeinheit
tragen Bauherr-in
und Architekt-in
gleiche Verantwortung
für allgemeingültige
zukunftsweisende sozial
verpflichtete Architektur.

An Wert und Aussage
des Bauwerkes hat das Wirken
des Bauherrn/der Bauherrin
gleichen Anteil
wie das Wirken des
Architekten/der Architektin.

Die Zentralvereinigung der Architekt·innen Österreichs

würdigt

Heimat Österreich

gemeinnützige Wohnungs- und Siedlungsgesellschaft

**Dir. Stephan Gröger
Abt.leiter Stefan Pac**

Projekt

**Wohnanlage Friedrich-Inhauser-Straße
Aufstockung und Umbau**

Architektur

cs-architektur (Christoph Scheithauer) und Stijn Nagels, Salzburg

mit dem

Bauherrenpreis 2022

Maria Auböck

Präsidentin der Zentralvereinigung
der Architekt·innen Österreichs